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にそのことを伝え、自治体の支援機関や店長が話し合いの場を設けてくださいました。私の希望は

勤務時間をずらし一緒に現場に入らないようにしてもらうことでしたが、「これを糧に頑張りません

か？」「誰でも苦手な人はいるものですよ」と言われ「頑張って乗り越えましょう」という結論にな

ってしまったのです。次の日、勤務就労後、オフィス クローバーに行き、事の顛末を話し、職員か

ら改めて私の希望を店長や自治体の支援者に伝えてもらい、私の希望通り時間をずらして勤務させ

てもらえることになりました。今は本当に働きやすくなりました。私が皆さんにアドバイスしたい

のは、「就職前の今から、支援者と良好な関係を築いておいてください」ということです。 

 

 

 

 

 

 

 

―５― 

『就職後の支援者との付き合い方 ～SOS を発信し危機を乗り越える～』 《特 集》 

―４― 

困難に直面した時に、支援者に SOSを発信することで現状を伝え、困難を乗り越え自身の環境を整えることは、仕事を続けていくうえでとても大切なことです。5年以上勤務を

続けているオフィス クローバーの OBにも「もう仕事を続けられない！」と思った危機的な状況が何度も訪れました。どんな困難が訪れ、どのように支援者と共に乗り越えたのかを

お話しいただきました。9月 16日に開催した「OB と利用者との懇談会」でお話しくださったお二人の OBの講演とその後の利用者との意見交換の内容を抜粋してお届けします。 

入職して間もなく、人間関係に悩み、支援者に相談しま

したが話し合いは思わぬ方向に…。 

 

www.fukunavi.or.jp 
オフィス クローバーの利用期間は、平成 24 年 4 月～平成 29

年 10 月の 5 年 6 か月でした。緑化推進事業や細工町高齢者在宅

サービスセンターでの清掃作業に参加し、平成 29（2017）年 1

月 25 日にワタミ株式会社に就職しました。店舗の開店前の清掃や

お通しの盛り付け等の業務を行い、週 20 時間を目安に働いていま

す。勤務して５年 7か月が経ちました。 

これまでにあった離職の最大の危機は、入職して間もなくのこと

でした。配属された店舗には同じ障害者雇用の方がお一人いて、初

めのころはいろいろと教わり助かっていたのですが、気分のムラに

ついていけず、ストレスを感じるようになっていきました。支援者

【アンケートより】「人間関係でふたりが苦労して困難を乗り越えていった事

がよく分かりました。」「自分が発信して、その思いが届かなかった際に、オフ

ィス クローバーといった別の関係機関に頼ったことで働きやすい環境にな

り、働き続けられたという体験談は重みがありました。」「支援者と良好な関係

作りの大切さがわかりました。」「素直に SOS を出しているのが勉強になりま

した。周りの方への相談が大切だと感じました。特に支援者との関係が大事と

自分も再度確認できました。」 

1 か月以上休んだりして、心を閉ざして外出できなか

ったりします。西吉さんはどのように抜け出せたの
ですか？ 

誰でも落ち込むことはあります。私もそうでした。
とことん落ちるところまで落ちてしまいましょう！
必ず浮上してくるので大丈夫！ 

2010年 9月に大手コンビニチェーンに入社しました。入社してから

12 年が経ちますが、今までに 3 回程退職しようと決意したことがあり

ました。その度にオフィスクローバーに相談して、色々とお世話になり

ました。就労してからの方が、オフィスクローバーを利用する価値があ

ると感じます。トラブルがあった時に SOS を受け取り、支援者として

就労場所にも来て、一緒に解決の手助けをして頂けます。企業側も、障

害者に対応する策を考えているので、支援者が入ることを勧めているよ

うに感じます。いい意味で信頼できる人を見つけ、利用していくという

ことが大切なのではないでしょうか。 

 

 

退職したいと思った理由は、人間関係のトラ

ブルばかりでした。 

www.fukunavi.or.jp 

西吉真喜子さん 

利用者の質問に、講師のお二人が丁寧に答えてくだ

さいました。人生相談のような意見交換会でした。 
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就職までの訓練中にどの
ような心の葛藤がありま
したか？ 

私はデザインの仕事に就くつもりで
したが、コンビニチェーンを紹介さ
れ、「行ってみようかな」という軽
い気持ちで決めました。結局 12 年
も続いています。まずはやってみる
ことが大切ではないでしょうか。 

財部陽子さん 

私は就職まで 10 年かかり
ました。「訓練して役に立

つのかな～？」と思った
けど、一つ一つやってい
き 10 年経ち自信になり就
職できました！ 

どのようにして今
の会社に決めまし
たか？ 
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2022年 10月 28日 

 
各 位 

 

社会福祉法人結の会 

理事長 友利幸湖 

 

 

2022年度クリスマスミニコンサート開催中止のお知らせ 
 

秋冷の候、皆様におかれましてはご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 日ごろより社会福祉法人結の会の活動にご理解とご協力を賜り心より感謝申

し上げます。 

 2022年度も新型コロナウイルスは猛威を振るい、かわらぬ自粛と感染予防対

策を講じる日々が続いております。幸いオフィス クローバーは一日も休むこ

となく活動を続けることができております。また、少しずつですが、コロナ前

に地域で行われていたイベントが再開されつつあります。 

 さて、コロナ禍以前に 12月になりますと開催しておりました社会福祉法人

結の会主催の「クリスマスミニコンサート」は昨年に引き続き中止することと

いたしましたのでお知らせいたします。 

 近年は映画会とコンサートを近隣の皆様にお届けしていましたが、室内に大

勢の方々をお招きするリスクとインフルエンザ等も含めた感染症が発生しやす

い時期と重なっていることから、やむを得ないという判断となりました。 

 一日も早く新型コロナウイルス対策が進み、再び皆様と笑顔でお会いできま

すことを利用者職員一同心より願っております。 

 皆様のご健康を心よりお祈りするとともに、今後とも当会の活動をお見守り

下さいますよう、よろしくお願いいたします。 
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